

Frente al apoyo que la UDI dará a la DC en elección de presidencia del Senado

29/01/90
LA SEGUNDA

Jaime Guzmán: Cualquier apoyo implica compensaciones

“Cualquier apoyo que se dé por un partido político a otro está sujeto a compensaciones que den un justo equilibrio dentro de las distintas fuerzas políticas que estén en el Congreso”. Así explicó esta mañana Jaime Guzmán, senador electo por Santiago poniente de la UDI, el apoyo que su partido dará a la DC en la elección de presidente del Senado.

Consultado si una de esas compensaciones sería la vicepresidencia de la Cámara de Diputados para un miembro de la UDI, Guzmán dijo que “no queremos entrar en ninguna precisión pública respecto de cuáles son las distintas fórmulas de ese equilibrio, porque las posibilidades son múltiples y se están conversando a nivel de las distintas negociaciones que se están llevando a cabo”. Ellas, señaló, tendrán que profundizarse entre las distintas fuerzas políticas que busquen este consenso.

Guzmán enfatizó tajantemente que el que su partido no apoyara a un parlamentario de Renovación Nacional para la Presidencia del Senado, no respondía a una estrategia para evitar

el liderazgo de ese partido dentro del Congreso.

Encuentro parlamentario en Municipalidad de Pudahuel

Tales afirmaciones las manifestó durante el primer encuentro de parlamentarios en la Municipalidad de Pudahuel. En la ocasión la alcaldesa de esa comuna, María Inés Suárez, hizo una exposición de los principales problemas y necesidades que aquejan a su comuna. Estuvieron presentes en representación de los parlamentarios: Jaime Guzmán (UDI), Patricio Melero (UDI) y Adriana Muñoz (PPD). Al encuentro no asistió el senador electo de la Democracia Cristiana por Santiago poniente, Andrés Zaldívar.